## Über 21000 Euro gespendet

## Kolpingsfamilie Busenbach: Manfred Peter wiedergewählt

Waldbronn (Za). Bei der Mitgliederversammlung der Kolpingsfamilie Busenbach berichteten Richard Nußbaumer und Thomas Hansahl mit Bildern von Hilfsprojekten im indischen Mitranitekan. darunter ein Schulprojekt. Vorsitzender Manfred Peter ging auf die 47 Aktionen im vergangenen Jahr ein, darunter die Veranstaltungen zum 60-jährigen Bestehen.

Insgesamt, so Peter, wurden vergangenes Jahr über 21 000 Euro an Spenden verteilt. Dabei ging der Erlös aus dem Sommerfest und der Benefizveranstaltung von 11 500 Euro an den Verein "Mitranitekan" und die Salesianer Don Boscos für die Aktion Jugend Dritte Welt. Dazu kamen Spenden für Erdbebenopfer in Haiti mit 3 400 Euro sowie in Chile mit 6 500 Euro. Der Vorsitzende stellte auch das Programm für 2011 vor (wir berichteten). Mittelpunkt der Arbeit soll die Familie sein und dazu habe man ein Arbeitsteam "Familienarbeit" ins Leben gerufen. Schriftführer Bernhard Geisert ließ ebenfalls das Jahr 2010 Revue passieren, ergänzte von Winfried Bitsch mit Bildern.

Bei den Neuwahlen wurden einstimmig wiedergewählt: Vorsitzender Manfred Peter, Stellvertreterin Waltraud Ochs, geistlicher Leiter Claus Anderer, Schriftführer Bernhard Geisert und Kassier Günter Neumaier.